

Concluye operación de rescate por sismo en la isla de Taiwan



La Habana, 14 feb (RHC) Con un saldo de 116 cadáveres concluyó la operación de rescate por el sismo que sacudió el sur de la isla asiática de Taiwán hace una semana, divulgan este domingo fuentes oficiales.

De acuerdo con la Agencia de Noticias Estatal Xinhua, los bomberos terminaron las labores tras recatar los últimos cadáveres que dejó el sismo de magnitud 6,7 grados en la escala de Richter.

La ciudad de Tainan fue la más afectada por el terremoto, en especial el edificio conocido como Dragón Dorado, de 16 pisos y construido en 1992, del cual se contabilizan 114 del total de fallecidos, 30 de ellos niños.

Una investigación se mantiene en curso por los posibles defectos de construcción del citado edificio, aunque las indagaciones del gobierno local indican que 120 de los inmuebles dañados no tenían condiciones para ser habitados.



Radio Habana Cuba